

“Formulario de Beneficios Educativos”
(Anteriormente Solicitud de Comidas Escolares)
POR FAVOR LEA: CAMBIOS IMPORTANTES EN LAS COMIDAS ESCOLARES PARA 2022-2023

Estimado Padre / Tutor:

Estamos emocionados de darle la bienvenida de nuevo para el año escolar 2022-2023. También queremos alertar a las familias que el USDA no está financiando comidas escolares gratuitas para niños este año escolar, sin embargo, el Distrito Escolar de la Ciudad de White Plains ofrecerá desayuno, sin cargo, para todos los estudiantes K-12. El precio del almuerzo pagado será de \$3.25.

El Distrito pide y alienta a TODAS las familias a completar el "Formulario de beneficios educativos" (anteriormente Solicitud de comidas escolares) para el año escolar 2022-2023.

Los estudiantes que son elegibles para comidas escolares gratuitas o de precio reducido pueden calificar para otros beneficios, por ejemplo, costos de instrumentos reducidos o exentos, tarifas de conectividad a Internet y tarifas de solicitud universitaria o tarifas de exámenes AP. El Formulario de beneficios educativos también ayuda al distrito y a la escuela de su hijo a recibir los fondos educativos que tanto necesita.

Si una o más personas en su hogar reciben beneficios a través de la Nutrición Suplementaria Programa de Asistencia (SNAP), Asistencia Temporal para Familias Necesitadas (TANF), o Distribución de Alimentos Programa de Reservas Indígenas (FDPIR), o si su hijo está clasificado como sin hogar, fugitivo o migrante, entonces su hijo es categóricamente elegible para recibir comidas escolares gratuitas y usted no necesita completar un Formulario de Beneficios Educativos. Debe recibir una notificación de la escuela de su hijo de que su hijo puede recibir comidas escolares gratuitas. Si se encuentra en una de estas categorías y no ha sido notificado de que su hijo está certificado para recibir comidas escolares gratuitas, debe comunicarse con la Oficina del Programa de Alimentación y Nutrición Escolar al (914) 422-2054.

Las familias pueden completar y enviar un Formulario de beneficios educativos en cualquier momento del año escolar. Familias puede enviar un nuevo formulario si algo cambia, como un padre u otro miembro de la familia perdió su trabajo o se le redujeron las horas. Si todos sus hijos están inscritos en el Distrito Escolar de la Ciudad de White Plains, solo necesita presentar un Formulario de Beneficios Educativos; sin embargo, las familias deben completar un nuevo Formulario de Beneficios Educativos cada año escolar.

¿CÓMO APLICAR?

Complete los formularios a través de www.myschoolapps.com

Para comenzar con su Formulario de Beneficios Educativos para el año escolar 2022-2023.

Elija su idioma preferido en la parte superior de la página; ingrese el código postal 10605 para encontrar las Escuelas Públicas de White Plains; “Seleccionar distrito y continuar”.

Esperamos proporcionar comidas escolares saludables para su hijo con el objetivo de ayudarlo a aprender y crecer durante este año escolar y más allá.

Gracias,
Dawn McGinn
Director – Programa de Alimentación y Nutrición Escolar de WPCSD

Si necesita ayuda para completar el formulario, comuníquese con:
Milagros Vargas
Gerente de Oficina del Programa de Alimentación y Nutrición Escolar
(914) 422-2054
Milagros.Vargas@wpcsd.k12.ny.us.

Las solicitudes son completamente confidenciales y no requieren un número de Seguro Social, pueden ser completadas por todas las familias inscritas en nuestro distrito escolar, no hay requisito de ciudadanía, para usted o su hijo, para ser elegible, y la participación no tiene efecto en Cargo público.

Si es necesario, los formularios en papel estarán disponibles en la oficina de la escuela de su hijo y se pueden completar y devolver a la oficina de la escuela; la oficina del Programa de Alimentación y Nutrición Escolar ubicada en White Plains High School; o por fax al (914)422-2394.